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- - - En Hermosillo1 sonora1 siendo las 20:20 horas del día -
nueve de junio de mil novescientos ochenta y seis1 se celebró 
sesión extraordinaria del Nuevo H. Consejo Directivo de la Es
cuela de Derecho y Ciencias Sociales1 en la Sala de Maestros1-
con asistencia y bajo la presidencia del C. Coordinador Ejecu
tivo de la Escuela1 bajo el siguiente orden del día: 

O R D E N DEL DI A: 

1.- Lista de asistencial 
2.- Instalación del H. Consejo Directivo de

la Escuela. 
3.- Solicitar informe sobre los ingresos de

los Cursos de Pretitulación. 
4.- Asuntos Generales. 

1.- LISTA DE ASISTENCIA: Antes de pasar lista de asistencia1-
el c. Coordinador de la Escuela de Derecho y Ciencias Socia-
les1 procedió a leer la Convocatoria en la cual se cita al -
Consejo Directivo de esta Escuela a la presente sesión1 ffiisw~ 
convocatoria que está fechada al día 9 de junio del presente
año1 enterada de ello1 se procedió enseguida a pasar lista de 
asistencial concurriendo los ce. LICS. RAFAEL RAMIREZ LEYVA1 -
JORGE ENRIQUE CASTRO QUINTER01 RENE PADILLA VERDUZC01 SERGIO
HERNANDEZ NAVARRO y AGUSTIN MARTINEZ DE CASTR01 COff¡Q Conseje
ros Propietarios¡ así como tartbién los Consejeros Suplentes-
LICS. FERNANDO ALBERTO FREGOSO OTER01 RIGOBERTO CORNEJO GAMEZ 
y MANUEL MERCADO AMPARANQ¡ asiste tawbién a esta reunión el-
LIC. MIGUEL CHON DUARTE~ en su caracter de Consejero Maestro
Propietario ante el Consejo Universitario1 haciendo constar-
que el Consejero Maestro Suplente ante el H. Consejo Universi 
tari01 no estuvo presente1 LIC. JOSE DOMINGO FONSECA CHON .---
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- - - Asisten a esta reunión los Consejeros AlUiTios: JULIO A. 
ARAIJA1 JOSE CUITLAHUAC CASTRO SILVA1 JUAN R.CINCO LOPEZ1 --
JESUS A. CHAVEZ GUERRERO y RAMOS RUIZ PALAFOX; así como tam-
bién los alumnos SANTIAGO ENCINAS VELARDE y JESUS G. CABA---
NILLAS HERRERA1 Representantes Ante el Consejo Universitario
en su caracter de Propietario y Suplente respectivamente. ----
- - - Se hace constar en esta misma sesión1 que existe quorum 
legal1 en virtud de haber asistido a la reunión 16 Conseje---
ros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

- - - Instalación del H. Consejo Directivo. - En uso de la voz1 
el c. Coordinador Ejecutivo de la Escuela de Derecho y Cien--
cias Sociales1 procedió a instalar al H. Consejo Directivo.Se
hace constar que en esta sesión1 que los mienbros que integran 
al H. Consejo Directivo de la Escuela de Derecho y Ciencias -
Sociales1 son los siguientes: - - - - - - - - - - - - --------
CONSEJEROS MAESTROS PROPIETARIOS CONSEJ. MAESTROS SUPLENTES: 
LIC. RAFAEL RAMIREZ LEYVA LIC.FERNANDO A.FREGOSO O. 
LIC. JORGE E.CASTRO QUINTERO 
LIC. RENE PADILLA VERDUZCO 
LIC. SERGIO HERNANDEZ NAVARRO 
LIC.AGUSTIN MARTINEZ DE CASTRO 
CONSEJEROS ALUMNOS PROPIETARIOS 
JULIO A. ARAilA 
JOSE CUITLAHUAC CASTRO SILVA 
JUAN R. CINCO LOPEZ 
JESUS A. CHAVEZ GUERRERO 
RAMOS RUIZ PALAFOX 
CONSEJERO MAESTRO UNIVERSITARIO: 
PROPIETARIO. 
LIC.MIGUEL CHON DUARTE. 

LIC.RIGOBERTO CORNEJO GAMEZ. 
LIC.ABDON RUIZ MIRANDA 
LIC. MANUEL MERCADO A. 
LIC.ROBERTO ROSS GAMEZ. 

CONSEJERO ALUMNO:ÜNIVERSITARIO 
PROP.SANTIAGO ENCINAS VELARDE 
SUPL. JESUS G. CABANILLAS H-. 
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3.- Solicitar informe sobre los ingresos de los Cursos de
Pretitulación de la Escuela.- - - - - - - - -------------
---LIC. MIGUEL CHON DUARTE, en uso de la VOZ, propone Que -
se gire un oficio a la Comisión de Asuntos Hacendarios:para 
que rindan un informe de la situación actual de los ingre-
sos de los Cursos de Titulación, haciendose la aclaración -
de Que en lugar de ser un informe, sea un estado de cuenta
o saldo del Curso y además un estado actual del presupuesto 
operario de la Escuela. - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - El LIC. RENE PADILLA VERDUZCO, en uso de la palabra
manifestó de que por parte de la Comisión Coordinadora de -
los Cursos de Pretitulación, se rindió un informe tanto al
Consejo Directivo como a la Comisión de Asuntos Hacendarios 
de los ingresos por cobro de inscripciones y demás gastos-
realizados dentro de los mencionados cursos .. - - - - - ----
- - - El Consejero Maestro RAFAEL RAMIREZ LEYVA, manifiesta 
que sería conveniente que se hiciera por escrito, el solici 
tarantela Comisión de Asuntos Hacendarios y de no hacerlo 
proceder en consecuencia ante dicha Comisión. - - - -------

---El LIC.RIGOBERTO CORNEJO GAMEZ, en uso de la voz ali--
gual que los demás Consejeros que le antecedieron, propone
que se solicite un informe de la situación de los ingresos
de los Cursos de Pretitulación y en cuanto al manejo de los 
mismos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - --

- - - El Consejero alu11110: JESUS GABINO CABANILLAS HERRERA,
en usoi de la palabra, manifiesta, se me hace congruente la
proposición del LIC.MIGUEL CHON DUARTE, ya Que todas estas -
inquietudes se nos plantearon en el anterior Consejo Directi 
voy se tramitaron algunos oficios, la Oltima respuesta Que
obtuvimos por parte de la Comisión de Asuntos Hacendarios--
fué de que el dinero estaba en calidad de depósito y sugirie 
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ron que se sometiera al Consejo Directivo para que se aprobara 
en que se iba a utilizar1 atendiendo a las necesidades priori- ~ 
tarias de la Escuela. - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - -
- - - La propuesta del Lic. MIGUEL CHON DUARTE1 se sometió a -
votación y fué aprobada por unanimidad de votos.- - - - - - --
- - - El consejero maestro LIC. RENE PADILLA VERDUZCO1 en uso-
de la voz1 hace algunas sugerencias y propone a los mienbros--
del Consejo Directivo1 a raíz de las observaciones hechas por-
la Comisión de Asuntos Acadérnicos1 en el sentido de que el ac-
tual reglamento que regulan los Cursos de Pretitulación1 deben 
de actualizarse1 tomando en consideración las observaciones he 
chas por la Comisión de referencial y además que deberán some-
terse a discusión al H. Consejo Directivo.- - - - - - - - - --

- - - El LIC.1 RAFAEL RAMIREZ LEYVA1 manifiesta que está de --
acuerdo en que se analice dentro del Consejo Directivo1 sobre-
el Reglamento de los Cursos de Pretitulación1 pero sienvre y-
cuando:se les proporcionen a todos y cada uno de los Conseje--
ros Directivos1 copias tanto del Reglamento como de las obser
vaciones hechas por la Comisión de Asuntos Académicos. - - - -

- - -Se sorretió la propuesta del LIC. RENE PADILLA VERDUZCO--
y fué aprobada por unanimidad de votos. - - - - - - -- - - ---
4.- ASUNTOS GENERALES:-
El consejero alumno Santiago Encinas Velarde, propone que .se
discute y ahalice el problema de los cOIQ)añeros del S.T.E.US1 
que se encuentran en huelga de hant>re1 plantean1iento que .hizo
la Delegación sindical de la Escuela de Derecho, que la inte-
gran PATRICIA MILLAN RiiERA y MARTHA GLORIA LEON RUIZ.------
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- - - El Consejero AlUfJVlO RAMOS RUIZ PALAFOX, en uso de la--
VOZ, propone Que deberían de analizarse primordialmente los-
problemas de la Escuela, antes de cualquier asunto. - - - - -
- - - Se someten a votación las propuestas anteriores, quedan 
do la primera con 10 votos y además se le dió 10 minutos a la 
Delegación Sindical para Que expresaran su punto de vista so
bre el problema de los huelguistas de hanore. -v- - - - - ---
- - -En uso de la voz Patricia Milán Rivera, manifiesta e in
forma a los miermros del ConséJo Directivo sobre la situa--
ción de los trabajadores del STEUS que fueron despedidos el-
día 7 de marzo de 1986, toda vez Que las Autoridades están--
violando la cláúsula III del Contrato Colectivo de Trabajo y
concretamente solicitan Que los trabajadores sean reinstala---
dos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -~ - - - - - - - - -- -

- - - El alumno SANTIAGO ENCINAS VELARDE, manifiesta que en -
una reunión informal en el salón del Consejo Universitario,-
convarecieron tanto Autoridades Universitarias como miermros
del STEUS, se dieron elen~ntos de armas partes para explicar 
de como se originó el problema de los trabajadores en huelga
de hambre, y el problema se originó a raíz de la illl)artición -
de un curso de biblioteconomía, organizado por el Departamento 
Coordinador de Bibliotecas y Que la decisión tomada por las -
Autoridades Universitarias sifué una ciara violación a la -
claúsula III del Contrato Colectivo; en el sentido de rescin 
dir el Contrato de Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - ---
-- - El LIC. RAFAEL RAMIREZ LEYVA, en uso de la VOZ, manifies 
ta que no se debe de mantener ninguna actitud pasiva ante el
problema, ya que todo hace indicar que éste problema se ha -
agudizado por falta de capacidad de las Autoridades Adminis-
trativas para resolver el problema de los trabajadores en --
huelga de hambre. Que la posición que deben de adoptar los---

j 
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Consejeros Directivos de esta Escuela, en el sentido de---
exigirle al Consejo Universitario de Que resuelva lo más --
pronto posible dicho problema. - - - - - - - - - - - - -----
- - - El consejero aluflllO SANTIAGO ENCINAS VELARDE, en uso--
de la voz, propone Que el problema de los trabajadores en -
huelga de hanore se trate en el Consejo Universitario como-
primer punto de la orden del día y no se envie a asuntos ge
nerales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ---
- - - el consejero maestro LIC. SERGIO HERNANDEZ NAVARRO----
en uso de la voz, manifiesta Que de acuerdo a la Ley Fede---
ral del Trabajo, hay y·existe ventaja para el trabajador,pero 
hay una costumbre de no apegarse a la Ley y además no hay----
una celeridad y prontitud en cuanto a la expedición de justi-
cia, pero las Autoridades Universitarias deberían de darle --
una salida inmediata al problema. - - - - - - - - - - - - _- --
- - - El maestro Consejero LIC. RENE PADILLA VERDUZCO, en aso 
de la voz, se une a las propuestas tanto del LIC. RAFAEL. RAMI 
REZ LEYVA y del alumno SANTIAGO ENCINAS VELARDE, en el senti-
do de Que el Consejo Universitario, debe de tratar y abordar--
el problema, ya Que el Consejo Directivo de la Escuela no es-
convetente. Además nadie está prejuzgando a ninguna de las --
partes, pero los Consejeros Universitarios de la Escuela lle-
van el aval del Consejo Directivo, en el sentido de Que se---- _ 
trate en el consejo Universitario. La propuesta del alumo fué 
aprobada por unanimidad de votos. - - - - - - - - - - - - - --
- - - RAMOS RUIZ PALAFOX, en uso de la voz propone: Que las-
Autoridades de la Escuela soliéiten cotización o presupuesto a 
las Autoridades C001>etentes sobre el eQuipo de refrigeración--
para la segunda planta de la Escuela. Fué aprobado por unanimi
dad de votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ---
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El Consejero alumno SANTIAGO ENCINAS VELARDE, en uso de la--
VOZ, solicita Que le sean proporcionadas copias de los acuer
dos de las Actas del Consejo directivo del 12 de febrero.----

- - - No habiendo otro asunto que tratar y por unanimidad de
votos de los mietiDros integrantes del H. consejo Directivo--
se dió por terminada la presente reunión, a las diez horas -
del día nueve de junio de mil novescientos ochenta y seis. --
DOY FE .-----
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